
野中やよい通信 平成 25 年 第 4 回定例会報告 

平成 25年第 4回定例会が 12月 3日から 20日まで開催され、市長提出議案は条例の新規制定 1件、

一部改正 6 件、一般会計補正予算 2 件、特別会計補正予算５件、指定管理者の指定案件１件など、

22 議案で、審議の結果、可決・認定・同意されました。補正予算では、保育園の新設・増設、道

路改良などの経費が計上され、予算総額は 472 億 5362 万 5000 円となりました。野中やよいの一

般質問の内容は以下のとおりです。詳細は新座市議会だより、市ホームページをご覧下さい。 
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《子どもの読書活動推進の取組について》 

 

子どもにとって読書は人生を深く生きるため

の力をつける大事なものである。子どもの読書

活動を進めるための取組をお伺いする。 

Q: 図書整理員の拡充をお願いしたい。 

A: 更なる拡充に向けて努力していきたい。 

 

Q:新座市必読図書リストについてお伺いする。 

A:初めての取組で新座市独自の必読図書リス

トを作ったが、全て読み終わったら賞状を渡

すなど、子ども達が意欲的に読書に取り組め

るように努力する。今後、中学生向けの必読

図書も選定するなど、充実させていきたい。 

 

Q:読んだ本のタイトルや感想を書き込める読

書通帳を導入して、子ども達の読書意欲を高

められないか。 

A:子どもの豊かな心を育てる 

読書活動推進の取組の一環として 

平成 26 年度から実施する。 

 

《ゴミの減量について》 

新座市は一人当たりのゴミの量が県内で一番

少ない市だが、更なるゴミの減量のため市の

取組をお伺いする。 

Q:アルミ付紙パックとマルチパックの回収を

市としてすすめてはどうか。 

A:アルミ付紙パックについては、公民館、コミ

ュニティセンター、町内会、市内スーパー

などと協議し拠点回収の実施に向けて検討

する。マルチパックは現段階で段ボールと

一緒に回収できるので、周知していく。 

Q:行事でのリユース食器使用を参加店舗に勧

められないか。利用者に補助金を出すなど

できないか。 

A:実施は難しい。ゴミ減量に対す 

る市民の意識啓発をしていきたい。 

 

 

 ②実施は難しい。 

《訪問型子育て支援ボランティアについて》 

Q: 6 歳以下の子どもを持つご家庭にボランテ

ィアが訪問するホームスタートを導入し、

傾聴、協働による親の支援が必要と考える

が、市のお考えをお伺いする。 

A:平成 27 年 4月からスタートする子ども子育

て支援新制度の中に、地域子育て支援の拠

点事業の機能強化が盛り込まれている。 

 地域子育て支援センターにご協力をお願い

して、訪問支援事業を含む対応を検討して

まいりたい。 

 

《健康推進員による 

ラジオ体操の普及啓発を》 

Q:市民の健康増進、介護予防のため、身近な地

域でラジオ体操ができるような取組が進め

られないか。 

A:平成 26 年 5 月から、健康長寿のまち新座推

進事業を実施していく。市内の集会所などに

市職員が出向き、健康相談、体操など定期的

に実施し、地域の皆様のお力をいただいての

ラジオ体操等、継続的な事業にしていきたい

と考えている。 

 



野中やよいは、2014 年も皆様のお声をしっかりと届けて参ります 

よろしくお願い申し上げます。 

 

《街 頭 活 動》 

フィリピン被災者救援募金のお手伝い 

西田参議、矢倉参議、安藤県議も応援に 

安藤県議と共にオレンジリボン街頭 

児童虐待防止と公明党の活動を訴えた 

  

 

 

 

《予算要望書を提出》 
新座市議団 7 名は安藤ともき県議と共に、須田市長に

対し、「平成 26 年度予算編成並びに施策に対する要望

書」を手渡しました。 

《文教環境常任委員会委員の活動》 

 

「冬の交通事故防止運動」の啓発活動 

自転車、歩行者の交通事故防止の啓発を行った 

 

市総合体育館のウエイトリフティング室がオープン 

三宅選手に続く五輪選手の輩出が期待される 

市民相談はお気軽に！野中やよい TEL:048-481-6142 

Facebook,Twitter,ブログで発信中！ 

TEL:048-481-6142

